

Nach ausführlicher Diskussion in der u. a. die Ortsvorsteher Koll und Nöthen Kritik an der Verfahrensweise und Zielsetzung des Grundschulverbundes geäußert haben, wurde folgender Beschluss zur Abstimmung gestellt:

Der Ausschuss setzt eine Entscheidung in der Vorberatung aus. Die Verwaltung wird beauftragt, eine weitere Infoveranstaltung durchzuführen. Der Rat wird abschließend im Februar 2011 entscheiden. Auf eine erneute Vorberatung im Ausschuss für Schule, Sport und Kultur wird verzichtet, weil sonst die Vorbereitungszeit für eine Umstellung an den Schulen bis zu den Sommerferien 2011 zu knapp würde.